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上田東ロータリークラブ

“ロータリアン”であることを誇りに　“ロータリーライフ”を楽しみ

“ロータリー”の喜びを広めましょう

DECEMBER.13.2023 第2087回

クラブフォーラム　～上半期を振り返る～

■会長　　　　　　　　　　　　　　　　　上原　達君

　毎例会の運営にはじまり東信第２Gで実

施した「古着deワクチン」事業、サマー

ナイト、職場例会＆松茸懇親会、フェロー

シップ会員の創設など怒涛の如く過ぎた上

半期でした。年度当初に掲げた、クラブ内

の活性化により対外的な公共イメージの向上につなげる

方針を実施できたように思います。

　下期はFBでの発信やクラブ内のLINEグループ化によ

りデジタル化の推進を進めていきたいと思います。

■直前会長　　　　　　　　　　　　　　母袋　創一君

　私の役割は、上原年度のスタートと運営

を見守りながら必要に応じたアドバイスを

することですが、順調な状況ですので出番

はありませんでした。後期も同様のスタン

スで臨み、何かあれば進言してまいります。

■会長エレクト　　　　　　　　　　　　渡辺　敏成君

　理事役員が決まり有難く存じます。今後

各委員会の構成を行いますので、御協力の

程宜しくお願いします。尚、Gエレクトか

らプロジェクト提案がありましたが、今回

は各クラブで独自に行う方向になりました。

■副会長（クラブ奉仕担当）　　　　　　飯島　洋一君

　関連の委員会が活発に活動されている事

に敬意を表します。特に親睦イベントの参

加者が多く素晴らしいです。Ｇ補佐幹事と

しては、東信第二Ｇ合同事業での意見調整

に苦労しましたが、いい勉強になりました。

■SAA　　　　　　　　　　　　　　　　　北村　豊君

　コロナの影響で休会が多かった３年前に比べ円卓テー

ブルになり、会員同士の情報交換もスムーズになり、少

しずつ活気が戻ってきたと思います。「お静かに」の

カードも出す事もなくスムーズな例会運営が出来ました。

会員の皆さまのご協力に心から感謝し、下半期も更なる

ご協力を宜しくお願い致します。（欠席のため原稿にて）

■社会奉仕委員　　　　　　　　　　　　小田中　譲君

 「ダメ。ゼッタイ。」薬物乱用防止活動への協力とし

て募金2万円を送金致しました。ご協力に感謝します。

R財団補助金事業への御協力もありがとうございました。

■職業奉仕委員長　　　　　　　　　　　水出　博史君

　松本で行われた地区委員会の会議に参加

し地区の方針を確認。10月12日には上田

市役所見学及び市長への表敬訪問、その後

松茸懇親会を開催しました。松茸不作の中、

森林組合様のご協力に感謝申し上げます。

■プログラム委員長　　　　　　　　　　塚田　泰裕君

　上半期は、初回の長野里美さんご夫妻に

よるスピーチに始まり、映画監督の神山征

二郎さん他、多彩なゲストをお迎えするこ

とができました。下半期も、幅広い分野の

方をお呼びしたいと思いますので、皆様も

ゲストのご紹介等、よろしくお願いいたします。

■会員増強・職業分類・会員選考委員長　小田中　譲君

　上原年度前半、パスト会長と共に積極的

に会員勧誘に動きましたが、なかなか成果

が上がりませんでした。下半期には、再度

候補者の検討を行なうと共に、新たな候補

者の選定をし、会員皆様の御協力で、是が

非でも３名の増強に近づけたいと思います。

■ロータリー情報・雑誌委員長　　　　　蓑輪　佳明君

　入会数年の会員を対象にファイアーサイ

ドミーティング（といっても飲食店を会場

に）を開催しました。「ロータリークラブと

は何ぞや」と情報を伝えたものの、若い力

（既存のロータリーの考えに染まらない）

には今後の組織の増強と拡大に期待を感じました。引き

続き毎月発行の「Rの友」の記事を紹介してまいります。

■親睦活動・友好クラブ委員長　　　　　宮下　博道君

　８月のサマーナイト家族会では、アトラ

クションにものまねの「ニセキンさん」を

お呼びして盛り上がりました。10月の松茸

懇親会では、不作の中、石井さんのご尽力

により松茸を食すことができました。今月

はクリスマス会です。引き続きご協力をお願い致します。



［次週のプログラム］ 12月27日（水）、1月3日（水）休会　10日（水）年男、抱負を語る

■広報・会報・デジタル化委員長　　　　玉井権太郎君

　広報では、グループ広告のとりまとめを

いたしました。会報では自己紹介記事の似

顔絵を頑張りましたが、いかがでしょうか。

下期はSNSの活用を推進してまいります。

引き続きご協力をお願いいたします。

■ローターアクト委員長　　　　　　　　高野　智宏君

　10月15日早朝、「上田駅前 ガム取り活動例会」に参

加しました。アクターと我々合わせて６名でしたが、開

会から実施、閉会まで段取りがよく練られており、アク

トの実力の高さを感じながら、安心して参加できました。

メンバーは今後の責任世代として悩み、深く考える世代

であり、今後とも格別のご理解とご高配を賜りたく、よ

ろしくお願い申し上げます。（田守正彦副委員長が代読）

■ロータリー財団委員長　　　　　　　　山寺髙太郎君

　ご寄付は、円安と前年度45周年だったこ

ともあり少し低調ですが、若干名の方にエ

ントリーして頂いています。確定申告して

いる方は税控除対象寄付ですからその価値

は物心両面であります。来年は円高が見込

まれますので、自分に合った金額で年次を分けて寄付す

るなど皆様のご厚意に期待しつつお願い申し上げます。

■米山奨学委員長　　　　　　　　　　　　関　邦幸君

　趙天澍君の世話クラブであり母袋創一さ

んがカウンセラーを担当されています。米

山奨学会は会員の寄付金で運営されており、

10万円ごとに功労者として認証されますが、

私は50周年に向けて2万円ずつの分割寄付

をしました。皆様も無理なくご協力をお願いします。

■副幹事　　　　　　　　　　　　　　　丸山　浩治君

　振り返ってみると、上原会長と松山幹事

の下でたくさんのことを経験させて頂いた

上期だったと思います。残り半期も同様に

学ばせて貰いながら、サポートしていきた

いと思います。

■幹事　　　　　　　　　　　　　　　松山賢太朗君

　上原年度の目標である「会員相互の交流

の活性化」は皆さんのご協力で順調に進ん

でいます。幹事不在！？でも、しっかり運

営ができる新たな幹事像づくりにご協力頂

き感謝しかありません。特に優秀な丸山副

幹事殿、いつもありがとうございます。

例　会　日　誌　  12月13日（水）　晴れ　　2023～2024  No.18

●司　　会 飯島裕也君

●斉　　唱　「我等の生業」

●ラッキー賞　竹花　強君（季節のアレンジ花）

●友 愛 賞 塚田泰裕君（蓑輪君より松前漬）

　　　　　　　　蓑輪「日帰りで北海道に行って来ました。6時間は滞在しました。」

　　　　　　手塚たつ子　（山本君よりお菓子）

　　　　　　関　邦幸君（松山君より梅酒・ミカン酒）

　　　　　　　　松山「地元（西東京）のお酒です。弱い方にもおすすめです。」

さ
ん

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　上原 達 会長

　今日は、火災保険についてお話をしたいと思います。

私が最近よく目にするのは、ＳＮＳなどで「雨漏り・壁

の塗替えで火災保険の請求ができます。」といった広告

です。火災保険の風災とは、「台風や突風、防風」など

強い風による災害を指します。災害例としては、「強風

や台風により屋根瓦が飛ばされた」「竜巻により飛んで

きた物で窓ガラスが割れた」などが挙げられます。「雹

災（ひょうさい）」は、雹による被害のことです。雹は

直径5mm以上の氷の粒を指します。「天窓のガラスが割

れてしまった」「太陽光発電が破損してしまった」など

です。「雪災」は、豪雪や雪崩による被害のことで、「雪

の重みで軒が歪んでしまった」「雪崩に巻き込まれ自宅

が倒壊した」「カーポートが潰れてしまった」などです。

　以下の場合に当てはまる場合は、風災補償が受けられ

ないので注意しましょう。風災補償の対象外になる例は、

①風災によらない吹き込みや雨漏り、②経年劣化や老朽

化など自然に劣化した場合、③事故が起こってから保険

金請求まで3年以上経過している場合となります。

　安易にＳＮＳの広告を信用して見積依頼をしないよう

にお願いします。見積もりだけで終わると膨大な金額を

請求されたり、県外の業者が来て粗悪な工事となる場合

もありますのでご注意ください。実際、全国では消費者

センターや損害保険協会に多くの苦情が寄せられており、

各保険会社も代理店を経由して注意喚起をしております。

■出席報告

飯島（裕）、上原、遠藤、小田中、工藤、小林、佐藤、

塩之入、白井、関、滝澤、竹花、田守、塚田、手塚（多）、

手塚（た）、松山、丸山、水出、蓑輪、宮下（博）、母袋（創）、

栁澤亨、山寺、山本、渡辺

※小田中譲君／先週、玉井さんに消防法の検査を迅速に

やって頂きました。有難うございました。

※手塚たつ子　／よいお年をお迎えください。

※母袋創一君／WBCで始まりドジャース入りで終わっ

た感が…。それにしてもあの金額…。

※山本　修君／年末年始の安全巡視で千曲川橋梁を歩い

て渡りました。３度目ですが怖いです。

本日の金額／40,000円　　累計／655,000円

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率

49 45 15 ― 66.67％

49 44 11 8 93.18％

さ
ん


